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Соглашение о взаимодействии

ÏÐÅÆÄÅ ÂÑÅÃÎ

ВО ВТОРНИК, 9 марта, состоялось подписание Соглашения о
взаимодействии в сфере развития и поддержки креативных индуст-
рий, заключенного между автономной некоммерческой организаци-
ей "Институт развития города Мегиона" и Фондом поддержки пред-
принимательства Югры "Мой бизнес". Документ скрепили подпися-
ми руководители организаций Михаил Изюмов и Ирина Гайченцева.

В качестве основных форм взаимодействия сторон предусмот-
рено проведение совместных консультаций, тематических семи-
наров и совещаний, оказание методологической и информацион-
ной поддержки.

Общаясь с журналистами, Ирина Гайченцева сообщила о том,
что с начала текущего года в региональном Фонде поддержки
предпринимательства начал работать Центр поддержки креатив-
ных индустрий. "Для нас это одно из приоритетных направлений
деятельности. Организация объединенных наций объявила 2021
год - Международным годом креативной экономики. Это направ-
ление поддерживается на уровне федеральной власти: в Югре
принят закон о развитии креативных индустрий на территории ав-
тономного округа. Наша задача - узнать, кто работает в этой от-
расли и подстроиться под те направления государственной под-
держки, которые необходимы. Поэтому очень важно нам, Фонду,
напрямую встречаться с представителями креативных индустрий
и делать выводы о том, как работать дальше. Мы ищем таких ак-
тивных людей, заинтересованных в развитии данного направле-
ния", - сказала представитель Фонда.

Михаил Изюмов, комментируя состоявшееся заключение со-
глашения отметил, что в настоящее время АНО "Институт разви-
тия города Мегиона" является драйвером креативных индустрий
в муниципалитете. "У нас достаточно сильная команда по созда-
нию креативных пространств. Соглашение, которое мы подписа-
ли, это первый шаг на пути развития креативных индустрий в сфе-
ре малого и среднего предпринимательства. Впереди нас ждет
большая и интересная работа", - отметил Михаил Константино-
вич.

По завершению официальной части мероприятия состоялось
обсуждение вопросов с участием заместителя главы города, дирек-
тора департамента экономического развития и инвестиций Вади-
ма Доронина. Затрагивались темы, связанные с развитием креа-
тивной экономики, формированием среды, которая поможет твор-
ческим людям объединиться, чтобы сообща создавать и реализо-
вывать конкурентоспособные продукты.

Напомним, что развитие креативных индустрий в Югре встраи-
вается в стратегию социально-экономического развития автоном-
ного округа; уже принят соответствующий закон о развитии креа-
тивных индустрий в регионе. В югорском документе закреплены
направления, формы поддержки, условия, при которых субъекты
креативных индустрий могут реализовать право на получение госу-
дарственной поддержки. В том числе законом предусмотрено со-
здание специализированной организации в сфере развития и под-
держки креативных индустрий.

Поздравляем вас с 40-летним юбиле-
ем!

Судебная система всегда была и оста-
ется важнейшим направлением государ-
ственной деятельности, главная задача
которой - реализация законных прав граж-
дан на судебную защиту.

У города Мегиона и городского суда
единое время образования. Вот уже четы-
ре десятилетия работники правосудия за-
щищают достоинство и законные интере-
сы горожан.

Все годы своей деятельности Мегион-
ский городской суд шёл в ногу со време-
нем, развивая и совершенствуя систему
правосудия на территории Мегиона. Ваш
труд - это залог того, что в нашем городе
жители всегда будут под защитой закона.

Высокий профессионализм всех со-
трудников, верность служебному долгу,
внимательное отношение к людям и граж-
данское мужество способствуют утверж-
дению законности и справедливости, ук-
реплению авторитета всей судебной сис-
темы.

Пусть опыт, накопленный за 40 лет,
станет основой для новых планов и свер-
шений!

Желаем вам дальнейшей успешной ра-
боты, перспектив, счастья, семейного
благополучия и успехов во всём!

О.А. ДЕЙНЕКА,
глава города Мегиона

А.А. АЛТАПОВ,
председатель Думы города Мегиона,

член фракции “Единая Россия”

Уважаемые
сотрудники Мегионского

городского суда!

ÏÎÇÄÐÀÂËÅÍÈÅ

МЕГИОНЦЫ приглашаются к участию в онлайн-голосовании
за инициативные проекты, имеющие важное значение для жите-
лей городов и поселков Югры.

Это первый региональный конкурс инициативных проектов, в
числе которых - создание муниципального приюта для содержа-
ния животных в городе Мегионе. Он предполагает создание не-
обходимой структуры, в том числе возможности оказания услуг
временной передержки, осуществление ухода за животными, ус-
луги ветеринарной клиники, зоомагазина и услуги кремации умер-
ших животных.

Голосование организовано в информационной системе управ-

ÈÍÈÖÈÀÒÈÂÀ

ления проектами инициативного бюджетирования автономного ок-
руга в сети Интернет по адресу: www.isib.myopenugra.ru.

Голосование началось с 1 марта 2021 года и продлится в тече-
ние 21 дня.

Напомним, что региональный конкурс инициативных проектов
объявлен Департаментом общественных и внешних связей Югры.
Мероприятие проводится автономным учреждением автономного
округа "Центр "Открытый регион".

Всего на голосование представлено 100 проектов. Ваша актив-
ность очень важна! С инструкцией по голосованию можно ознако-
миться по адресу: www.isib.myopenugra.ru.

Как улучшить жизнь
ветеранов?

В АВТОНОМНОМ округе в преддверии
76-й годовщины Великой Победы проводится
опрос. Как сообщает Департамент социаль-
ного развития Югры, результаты этого соци-
ологического исследования должны повлиять
на улучшение качества жизни югорчан стар-
шего поколения.

Напомним, сегодня в регионе действует
целый ряд мер поддержки для данных катего-
рий граждан, в том числе компенсация расхо-
дов на оплату жилья и "коммуналки", ежегод-
ный льготный проезд в обе стороны по терри-
тории России не работающим гражданам,
ежемесячные денежные выплаты, а также еже-
годная денежная выплата на оздоровление.
Ветераны получают единовременную выпла-
ту к годовщине Победы, им оплачивают сто-
имость лекарственных препаратов и медицин-
ских изделий.

Раз в три года компенсируется ремонт
занимаемого жилья, если он необходим. К 90-
летию автономного округа ветераны войны,
как и ряд других категорий югорчан, получи-
ли единовременную выплату.

"Опрос поможет увеличить список мер
социальной поддержки и адресной помощи
отдельным категориям жителей региона. Речь
идёт о ветеранах и инвалидах Великой Оте-
чественной войны, югорчанах, приравненных
к ним, а также членам семей погибших либо
умерших участников и инвалидов войны", -
пояснили в ведомстве.

Площадкой для опроса стал партнер Де-
партамента соцразвития Югры - центр "От-
крытый регион". Опрос проводится до 13 ча-
сов 15 марта.

ÎÊÐÓÃ

Мегионцы, голосуем!

Югорчане напишут
цифровой диктант

ФЕДЕРАЛЬНЫЙ проект "Цифровой дик-
тант" пройдёт во всех регионах России с 10 по
24 апреля. Его цель - мониторинг цифровой
грамотности и вовлечение граждан в реали-
зацию мероприятий в рамках федерального
проекта "Кадры для цифровой экономики" на-
циональной программы "Цифровая экономи-
ка Российской Федерации".

Принять участие могут граждане от 7 лет и
старше. Проект включает в себя онлайн-тести-
рование на знание базовых интернет-программ,
компьютерную грамотность и безопасность в
интернете. Во время диктанта будет создана
карта цифровых возможностей регионов. В ней
будут собраны данные о проектах и программах,
которые реализуются в регионах.

Узнать более подробную информацию
можно на сайте проекта.

По материалам ugra-news.ru
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Максимально открытым
и конкурентным

ПАРТИЯ "Единая Россия" за-
пустила процедуру по отбору кан-
дидатов для формирования спис-
ков на выборах в Госдуму и изби-
рательных кампаний других уров-
ней. В ней смогут принять участие
все зарегистрированные на тер-
ритории страны избиратели.

Модель предварительного го-
лосования и положение о его про-
ведении утвердили по итогам за-
очного заседания Бюро Высшего
совета "Единой России" и Генсо-
вета, 1 марта. Процедура пройдет
по максимально открытой первой
модели - голосовать смогут все
зарегистрированные избиратели.
Этот вариант поддержал Предсе-
датель "Единой России" Дмитрий
Медведев на встрече с секрета-
рем Генсовета Андреем Турчаком.

"Сама идея предварительного
голосования вошла в повседнев-
ную партийную практику. Это аб-
солютно правильно, ее придер-
живается, по большому счету,
только наша партия. Это процеду-
ра, которая позволяет по-настоя-
щему проявить приоритеты и
предпочтения избирателей. Наши
избиратели к этой процедуре
привыкли и относятся как к необ-
ходимой", - сказал Дмитрий Мед-
ведев.

Андрей Турчак подчеркнул, что
предварительное голосование
дает возможность выбора самых
сильных кандидатов. "Они получа-
ют доверие всех избирателей, а
не только членов нашей партии.
По итогам дискуссии большин-
ство коллег [в регионах] эту пози-
цию поддержали. Мы даем воз-
можность участвовать в процеду-
ре всем желающим - каждый жи-
тель страны может выбрать свое-
го кандидата", - сказал он.

С середины марта начнется
регистрация кандидатов на сайте
предварительного голосования.
До 29 апреля "Единая Россия" бу-
дет принимать анкеты участников,
после, в течение месяца кандида-
ты будут вести кампанию. Само
голосование состоится с 24 по 30
мая в электронной форме. "Это не
только максимально безопасная,
но и прозрачная процедура," -
подчеркнул Андрей Турчак. Изби-
рателей будут верифицировать
через портал Госуслуг. Часть реги-
онов сможет провести процедуру
также и оффлайн - в основном те,

где много избирателей живет на
селе без стабильного интернета.
Для этого им надо будет направить
обращение в федеральный оргко-
митет. В таких ситуациях очное го-
лосование пройдет только 30 мая.

"В ходе процедуры будет обес-
печена прозрачность. Нам важно
выявить тех, кто реально готов к
политической конкуренции. Кто
победил [в предварительном голо-
совании] - тот и пойдет [на выбо-
ры]", - сказал Андрей Турчак. 19
сентября, помимо депутатов Госду-
мы нового созыва, будут избраны
восемь губернаторов, депутаты 39
региональных заксобраний и 11
административных центров. Окон-
чательный список кандидатов бу-
дет сформирован на Съезде "Еди-
ной России".

По словам Андрея Турчака, он
запланирован на первую половину
июня. В руководстве партии ожи-
дают, что состав кандидатов может
обновиться на половину.

"Электоральный цикл 2021 года
станет для нашей партии серьез-
ным политическим экзаменом. В

ÏÐÅÄÂÀÐÈÒÅËÜÍÎÅ ÃÎËÎÑÎÂÀÍÈÅ

Об отмене коронавирусных
ограничений

В ЮГРЕ могут снять ряд огра-
ничений, связанных с коронави-
русной инфекцией. В ходе заседа-
ния оперативного штаба по борь-
бе с COVID-19, заместитель главы
региона Алексей Шипилов пору-
чил окружным департаментам
проанализировать эффектив-
ность некоторых действующих ог-
раничительных мер.

Это коснулось запрета на пре-
бывание на улице детей до 14 лет

Ситуация под контролем
РАБОЧЕЕ совещание по устра-

нению последствий происше-
ствия в результате порыва про-
дуктопровода АО "СибурТюмень-
Газ" на реке Обь провела в минув-
ший понедельник губернатор
Югры Наталья Комарова в ходе
рабочего визита в Нижневартов-
ский район.

Заместитель главы региона Ан-
дрей Зобницев доложил, что по
итогам заседания пожарно-тех-
нической рабочей группы при ко-
миссии по предупреждению и
ликвидации чрезвычайных ситу-
аций и обеспечению пожарной
безопасности автономного окру-
га компании "СибурТюменьГаз"
рекомендовано оперативно ути-
лизировать углеводороды.

Также Северо-Уральским меж-
региональным управлением Рос-
природнадзора произведен за-
бор проб воды в реке Обь. Ре-
зультаты будут известны до 16
марта. Помимо этого, по данным
Ханты-Мансийского центра по
гидрометеорологии и монито-
рингу окружающей среды не за-
регистрировано превышения
предельно допустимых концент-
раций в воздухе.

Генеральный директор ООО
"Сибур" Михаил Карисалов сооб-
щил, что на месте порыва для не-
допущения людей к зоне проис-
шествия представителями орга-
нов местного самоуправления, го-
сударственной инспекции по ма-
ломерным судам, полицейскими,
работниками частных охранных
предприятий организовано по-
стоянное патрулирование терри-
тории. Большая часть продуктов
из этого участка продуктопровода
направлена на сжигание в специ-
ально оборудованных амбарах.

Представителями Росрыбо-
ловства для недопущения нане-
сения ущерба биологическому
разнообразию Оби продолжает-
ся работа по мониторингу и изу-
чению проб, взятых на месте по-
рыва. Региональным управлени-
ем Ростехнадзора сформирова-
на рабочая группа, деятельность
которой будет сконцентрирована
на изучении причин случившего-
ся и исключение рисков.

Руководитель Северо-Уральского
межрегионального управления Рос-
природнадзора Андрей Гуржеев со-
общил, что специалистами отобра-
но 22 пробы воды на наличие заг-
рязняющих веществ на месте поры-
ва, а также выше и ниже по течению
Оби. Заборы также произведены в
районе Мегиона, Лангепаса, Сургу-
та. Анализ будет проводиться на
наличие нефтепродуктов, хлоридов
и других токсичных веществ. Ре-
зультаты станут известны 9 марта.
На качестве питьевой воды произо-
шедшее не отразится.

Помимо этого, на месте горе-
ния, на расстоянии 15, 100, 500, 2
тысячи метров от него с подвет-
ренной и наветренной стороны
произведены пробы атмосферно-
го воздуха. Проводятся лабора-
торные исследования, по резуль-
татам которых будут приняты со-
ответствующие решения. Ситуа-
ция находится под контролем цен-
трального аппарата Росприрод-
надзора.

Начальник управления контро-
ля, надзора и рыбоохраны феде-
рального агентства по рыболов-
ству Виталий Молоков доложил,
что ведомством проводится адми-
нистративное расследование,
сформирована специализирован-
ная рабочая группа, которая ис-
следует водные биологические
ресурсы на наличие нефтепродук-
тов и иных видов загрязнения. С 9
марта начнутся отборы проб воды
и грунта. В этой работе примут
участие нефтехимики из Ростова и
Волгограда. Пробы будут опера-
тивно отработаны, по итогам ис-
следования будет дана соответ-
ствующая оценка.

Наталья Комарова напомнила,
что все результаты проведенной
работы должны быть опубликова-
ны в открытом доступе.

В ходе заседания ответствен-
ным ведомствам было дано пору-
чение в целях безопасности орга-
низовать ограничение использо-
вания гражданами для рыбалки и
прогулок мест, находящихся в зоне
риска.

По материалам
Департамента обществен-

ных и внешних связей Югры

ÂËÀÑÒÜ

Югре вакантными будут 463 манда-
та. Это мандаты депутатов Государ-
ственной Думы РФ, Думы Югры,
Тюменской областной думы, а так-
же органов местного самоуправле-
ния. В Югре в рамках подготовки к
избирательной кампании, мы тра-
диционно проведем предвари-
тельное голосование, чтобы осе-
нью на выборах партию представ-
ляли действительно народные кан-
дидаты. Такую массовую форму
определения кандидатов в Югре
мы будем использовать уже в 6 раз,
поэтому наши избиратели готовы к
этому, более того, нам уже посту-
пают вопросы о том, когда и как бу-
дет проходить предварительное
голосование. Пандемия, конечно,
внесла свои правки в базовые ос-
новы проведения процедуры, но
мы стремимся сделать все, чтобы
предварительное голосование
было максимально открытым и
прошло в большинстве населенных
пунктов Югры", - пояснил секре-
тарь регионального отделения
партии "Единая Россия" Борис Хох-
ряков.

без родителей или сопровождающих
лиц, ограничения числа зрителей на
спортивных мероприятиях, ограни-
чения объектов общепита по време-
ни работы (в настоящее время кафе
и рестораны в регионе могут быть
открыты только до 23:00). Предложе-
ния специалисты должны подгото-
вить к следующему заседанию опе-
ративного штаба по COVID-19.

Напомним, что на предыду-
щем заседании регионального

оперштаба по борьбе с COVID-
19, в Югре отменили ограниче-
ния на шумные строительные ра-
боты в рабочие дни. По данным
оперштаба, в Югре заболевае-
мость в последние три месяца
стабильно снижается. Общее ко-
личество заражений в Югре с на-
чала пандемии достигло 52376
случаев.

По материалам ugra-news.ru

ОКРУЖНОЙ комиссией по
предупреждению и ликвидации
чрезвычайных ситуаций и обес-
печению пожарной безопасности
введен временный запрет на
рыбную ловлю в Оби по течению
ниже Ермаковской переправы в
районе Нижневартовска, из-за
недавнего порыва продуктопро-
вода компании АО "СибурТю-
меньГаз".

Мегионцам рекомендуется
воздержаться от выхода на лед
Оби и Меги до полного устране-
ния последствий аварии. Состо-
яние воды в акватории Оби конт-
ролируется профильными служ-
бами. Накануне сотрудниками
МКУ "Управление гражданской
защиты населения" проведен ос-
мотр территории: пробурены
лунки на месте слияния Оби и
Меги, визуально оценено состо-
яние воды. На момент проверки
вода внешне была чистой, без
характерного нефтяного запаха и
масляной пленки.

Специалистам регионального
Центра по гидрометеорологии и
мониторингу окружающей среды
- филиала ФГБУ "Обь-Иртышское
управление по гидрометеороло-

Просьба воздержаться
от рыбалки

в ближайшее время

ÀÊÒÓÀËÜÍÎ!

Новые случаи
52 559 случаев новой коронавирусной инфекции

зарегистрировано и лабораторно подтверждено на
территории Ханты-Мансийского автономного округа,
по данным на 11 марта. За минувшие сутки в Югре
зафиксировано и подтверждено 93 новых случая
COVID-19 в 17 муниципалитетах: Сургут - 25; Ханты-
Мансийск - 21; Нижневартовск - 11; Нефтеюганск - 9;
Мегион - 4; Березовский район - 4; Когалым - 3;
Югорск - 3; Урай - 2; Советский район - 2; Покачи - 2;
Пыть-Ях - 2; Нягань - 1; Октябрьский район - 1; Радуж-
ный - 1; Ханты-Мансийский район - 1; Белоярский рай-
он - 1.

На момент выявления у 71 человека наблюдались
признаки ОРВИ, у 20 зафиксирована пневмония, у 2
человек - бессимптомно. Контакт установлен в 88 слу-
чаях. По 5 контакты уточняются. Под наблюдением (в
самоизоляции) находятся 5 001, сняты с наблюдения -
196 690.

За сутки на COVID-19 обследовано 4 079 человек,
всего - 1 458 272. Коэффициент распространения ин-
фекции - 0,90. Показатель охвата тестированием на-
селения - 200. Наличие свободного коечного фонда с
учетом запланированных к развертыванию - 36,68%.
Состояние 63 пациентов тяжелое, 36 подключены к ап-
паратам искусственной вентиляции легких. За весь пе-
риод пандемии от COVID-19 умерло 765 человек.

За сутки  в Югре излечились 182 человека, за весь
период пандемии - 50 712 югорчан.

COVID-19
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гии и мониторингу окружающей
среды" было поручено отобрать
пробы атмосферного воздуха и
поверхностных вод в Оби на тер-
ритории, прилегающей к Мегиону,
с целью оценки ущерба окружаю-
щей среде. Результаты проведен-
ной работы будут обнародованы.

Что касается питьевой воды, то
в Мегионе она берется не из реки,
а из артезианских скважин, связь
которых с рекой исключена.

Также на месте порыва органи-
зована работа по патрулированию
для недопущения людей в зону
происшествия. В патрулировании
задействованы представители ор-
ганов местного самоуправления,
государственной инспекции по
маломерным судам, территори-
альных органов регионального уп-
равления МВД, АО "СибурТюмень-
Газ", частных охранных предприя-
тий.

Людям не рекомендовано выхо-
дить на лед, а также приближать-
ся к месту порыва.

К сегодняшнему дню компания
завершила выжиг продукта из от-
сеченного участка газопродуктоп-
ровода в амбарах дожига.

admmegion.ru
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СРАЗУ двух наград удостоилось Управление со-
циальной защиты населения по городу Мегиону. Оно
признано лучшим среди 15-и территориальных под-
разделений по итогам 2019 года, а также стало по-
бедителем в дополнительной номинации "Лучшая
организация работы с негосударственными постав-
щиками социальных услуг 2020 года".

Столь высокая оценка работы Управления дана
на заседании коллегии Департамента социального
развития Ханты-Мансийского автономного округа -
Югры. Торжественная церемония награждения по-
бедителей ведомственных конкурсов стала "финаль-
ным аккордом" мероприятия, участники которого
подвели итоги двухлетней работы отрасли и наме-
тили стратегию её развития на ближайшие годы.

Победа Управления в конкурсе территориаль-
ных подразделений Департамента - подтверждение
весомого вклада города Мегиона в развитие отрас-
ли социальной защиты населения Югры. А с учетом
того, что в марте 2021 года системе соцзащиты го-
рода исполняется 40 лет, заслуженную награду
можно считать замечательным подарком к юбилею.

"Подобная высокая оценка стала результатом си-
стемного и поступательного развития социальной
системы города Мегиона, и не могла бы быть достиг-

Заслуженная победа -
лучший подарок

Ê 40-ËÅÒÈÞ ÑÎÖÇÀÙÈÒÛ

Юрий Эрвье: "Геолог
обязан верить в успех…"

ПОЧТИ четверть века геологи-
ческую службу Тюменской области
возглавлял Рауль-Юрий Георгиевич
Эрвье. Он был инициатором и орга-
низатором проведения широко-
масштабных поисковых и разве-
дочных работ на большей части За-
падной Сибири. За время его руко-
водства геологической службой
области было разведано и открыто
более 250 месторождений нефти и
газа, из которых 112 месторожде-
ний отнесены к разряду крупных,
крупнейших и уникальных. Выпол-
ненные при участии Ю.Г. Эрвье и
под его руководством научные ра-
боты стали крупным вкладом в раз-
витие геологической науки. За обо-
снование перспектив нефтегазо-
носности Западно-Сибирской низ-
менности Ю.Г. Эрвье в числе груп-
пы учёных и специалистов в 1964
году присуждена Ленинская пре-
мия.

…"Папа Юра" - так, в шутку, лю-
бовно называли его между собой
тюменские геологи - был невысок,
крепко сложен. Седая шевелюра
подчёркивала чеканную чёткость
смуглого волевого лица. Но всё-
таки больше всего запоминалось не
своеобычное лицо, а его голос, гу-
стой, с характерной хрипотцой. Его
речь - размеренная, с чётко рас-
ставленными интервалами, пауза-
ми, умением выделить в ней самую
суть. Он не говорил, а будто отли-
вал слова. Точные и весомые.

Юрий Георгиевич был челове-
ком всегда психологически заря-
женным на победу.

- Геолог может ошибаться в сво-
их прежних выводах, - говорил он, -
и может возвращаться к достигну-
тому ранее, пересматривать, пере-
осмысливать то, что когда-то каза-
лось бесспорным. Но он всегда
обязан верить в конечный успех,
может быть, даже вопреки фактам.

В 1958 году Юрий Георгиевич
Эрвье возглавил Тюменское терри-
ториальное геологическое управ-
ление, которое было образовано на
базе треста после ряда реоргани-
заций. Именно в Тюменском управ-
лении, которое было призвано ре-
шать задачи комплексного изуче-
ния недр области, под руковод-
ством Эрвье родились свои, совер-
шенно новые методы геофизичес-
ких исследований, значительно ус-
корившие выработку правильного
направления работ.

В своём очерке "Как был открыт
Самотлор" первый начальник Меги-
онской экспедиции В.А. Абазаров
писал, что, имея привычку лично
выбирать место базировки будущих
экспедиций, Юрий Георгиевич
обычно на своем персональном ка-
тере "Ферсман" с двумя-тремя ру-
ководителями геологии подходил к
выбранному месту и тщательно его
осматривал. После чего являлся к
районным властям и информиро-
вал их о своем решении. "Подви-
нуть" его уже было невозможно.
"Так было выбрано и место базиро-
вания будущей Мегионской экспе-
диции - на высоком берегу протоки
Меги…" - уверял В.А. Абазаров.

Была у Эрвье и ещё одна осо-
бенность: он никогда не доволь-
ствовался  влиятельными рекомен-
дациями, стараясь составить лич-
ное мнение о тех, с кем шёл на раз-
ведку.
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За комфортную городскую среду!
ДО начала рейтингового голо-

сования по отбору общественных
территорий для благоустройства в
рамках реализации федерального
проекта "Формирование комфор-
тной городской среды" осталось
меньше, чем полтора месяца. Го-
лосование будет проходить на
единой онлайн-платформе
86.gorodsreda.ru с 26 апреля по 30
мая. Проекты, рейтинг которых
окажется самым высоким, получат
финансовую поддержку на реали-
зацию. Большинство жителей Ме-
гиона и Высокого уже определи-
лось с выбором территорий, кото-
рые нуждаются в преобразовании
в первую очередь. В городе пред-
почтение отдали благоустройству
набережной Меги, в посёлке - пло-
щади возле детского сада "Росин-
ка".

Наиболее активные горожане
не просто сами собираются уча-
ствовать в голосовании, но и с удо-
вольствием помогут определиться
с выбором другим. Для этого они
вступают в ряды добровольцев. К
ним можете присоединиться и вы.

Чтобы стать частью команды во-
лонтеров, нужно оставить заявку
на сайте "Dobro.ru" до 22 марта.

Александр Ромащёв, депу-
тат Думы города Мегиона:

- Комфортный город - это город,
который отвечает потребностям
своих горожан и учитывает их мне-
ние. Для властей Мегиона очень
важно знать мнение его жителей. В
том числе - и по вопросу, касающе-
муся первоочередного преобразо-
вания общественных территорий. В
этом направлении проводится по-
стоянная работа. Так, в Мегионе по-
явилась Аллея воинской славы, в те-
кущем году планируется продол-
жить работы по созданию Аллеи
трудовой славы. В перспективных
проектах на 2022 год - благоустрой-
ство набережной Меги и площади в
Высоком. Именно эти проекты  важ-
ны для горожане. Голосование за
благоустройство названных обще-
ственных территорий - шанс для
каждого решить, каким город будет
завтра. Призываю всех принять уча-
стие в голосовании.

ÏÐÎÅÊÒ

Ольга Любченко, предсе-
датель Общественного совета
Высокого:

- Как показало анкетирова-
ние, проведенное в Высоком, его
жители очень заинтересованы в
создании комфортных условий
для проживания. Они демонстри-
руют высокую вовлечённость в
процесс его дальнейшего разви-
тия. Жители Высокого предлага-
ют территории, которые нужно
благоустроить в первую очередь.
Лидирует - площадь возле детс-
кого сада "Росинка". Это излюб-
ленное место времяпрепровож-
дения взрослых и детей. И мы все
хотим, чтобы оно было макси-
мально комфортным и красивым.
Ведь, как известно, красота спо-
собствует добру.

Призываю всех жителей Вы-
сокого принять участие в пред-
стоящем голосовании и стать во-
лонтерами проекта. Нужно пере-
ходить от слов к делу!

Елена Кондратьева, специ-
алист по работе с молодежью
ММАУ "Старт"

- Я живу в Мегионе 44 года.
Люблю наш город и хочу, чтобы он
стал ещё более красивым, чтобы
индекс его комфортности повы-
шался с каждым годом. Поэтому
вступила в ряды волонтёров про-
екта "Формирование комфорт-
ной городской среды".

Вместе с командой едино-
мышленников буду информиро-
вать горожан о тех проектах, ко-
торые выносятся на голосование;
о возможностях и важности учас-
тия в жизни Мегиона; о влиянии
мнения каждого на дальнейшее
развитие города. Присоединяй-
тесь!
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Мегион

ПОБЕСПОКОЙТЕСЬ о том, чтобы Ваш автомобиль не мешал работать снегоуборочной технике!

15-16 марта - улицы: Сутормина, 12, 12/1, 14,16, Строителей 1, 3, 1/1, 3/4, 3/3, 3/2.
17-18 марта - улицы: пр. Победы, 26, 28, Строителей, 2/3, 2/2, 2/1, 2, 3/5, 19,11,7/1, Новая, 3, Геологов, 1.
19 марта - улицы: Строителей, 4, 6, Советская, 2.

- Эрвье угадывал не только
профессионализм, но и нрав-
ственные качества нового работ-
ника. Он незаметно подвергал ис-
пытуемого проверке, определяя
дальнейшее отношение к нему, и
впоследствии следовал первона-
чальному впечатлению. Никто и не
подозревал, что испытание уже
началось, - писал о "папе Юре"
Ф.К. Салманов, вспоминая, как в
первую встречу его поразила ос-
ведомленность Эрвье обо всём,
что предпринималось тюменски-
ми буровыми бригадами и геофи-
зическими отрядами. "Он обрисо-
вал состояние дел на буровых, по-
мнил проходку любой скважины",
- восхищался   познаниями Эрвье
молодой тогда ещё геолог.

Когда в 1959-1960 годах буро-
вые на Сургутской и Ермаковской
площадях по три-четыре месяца
простаивали из-за отсутствия
труб и оборудования, а на одной
из скважин произошли осложне-
ния, Эрвье, скрупулёзно разоб-
равшись в причинах и выслушав
начальника Сургутской экспеди-
ции Ф.К. Салманова, произнёс
своим суровым басом: "Не прячь-
тесь за тяжёлые условия - у всех
они непростые. А с аварией раз-
беритесь, чтобы в будущем не до-
пускать".

- Этот хмурый, неприветливый
на вид человек с того дня взял под
личный контроль работу нашей эк-
спедиции. Не терпел многосло-
вия, а указания всегда давал серь-
ёзные, требовавшие от подчинен-
ных самостоятельного решения, -
вспоминал позже Фарман Курба-
нович.

В тот незабываемый день, ког-
да в Среднем Приобье был полу-
чен первый фонтан, знаменующий
открытие долгожданного нефтя-
ного месторождения - Мегионско-
го, именно с руководителем глав-
ка Салманов поспешил поделить-
ся радостью, позвонив ему на
квартиру, несмотря на поздний
час. Даже в такой момент Юрий Ге-
оргиевич был, как всегда, сдержан
и предусмотрителен.

- Фарман, поздравляю тебя и
весь ваш коллектив, - сказал Эр-
вье. - Только обеспечьте безопас-
ность работ, а то у вас опыта в не-
фтяных делах не очень много…

В 1962 году за выдающиеся
успехи в деле открытия и развед-
ки месторождений полезных иско-
паемых, Ю.Г. Эрвье было присво-
ено звание Героя Социалистичес-
кого Труда с вручением ордена Ле-
нина и золотой медали "Серп и
Молот".

Сегодня мы знаем, что любое
открытие, сделанное геологами на
Тюменской земле, - это и победа
Ю.Г. Эрвье, который был среди
тех, кто первым открывал в Запад-
ной Сибири нефть и газ; кто потряс
мир сенсационностью этих нахо-
док. И он знал вкус этой победы и
понимал её значимость.

Подготовила
Нина КУПАЛЬЦЕВА

нута без личного участия каждого работника отрас-
ли, - прокомментировала начальник Управления со-
циальной защиты населения по городу Мегиону Та-
тьяна Масленникова. - Этот своеобразный итог осо-
бенно ценен в связи с предстоящим 40-летним юби-
леем системы социальной защиты в нашем городе.
Я искренне благодарна каждому сотруднику нашего
коллектива за работу и вклад в общее дело!"

Высокий

15 марта -  улицы: Садовая, Пушкина, 40 лет Победы, Таежная, Пионерская, Молодежная, мкр. Дружбы.
16-17 марта -  улицы: мкр. Бахилова, Свободы, Транспортная, Интернациональная, Сосновая, Озерная, Солнечная.
18-19 марта -  улицы: Полярная, Сибирская, Звездная, Объездная № 2, Мира 21, Центральная, Зеленая,

Муравленко, Петра Великого, ж.п. МУТТ-1.
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В ПЯТНИЦУ, 5 марта, Мегион посетил
с деловым визитом депутат Государствен-
ной Думы Российской Федерации, член
фракции "Единая Россия" Александр Си-
доров. В повестку его рабочей программы
были включены прием граждан по личным
вопросам и участие в "круглом столе" на
тему противодействия коронавирусной
инфекции.

Тема "круглого стола" звучала так: "Ин-
фекция, которую мы победим?!". Органи-
заторы умышленно придали предложению
двойственный смысл - предстояло обсу-
дить, насколько серьезно воспринимает-
ся проблема распространения COVID-19 и
готово ли общество противостоять нега-
тивному процессу через активное участие
в кампании по вакцинации от этого страш-
ного недуга.

К участию были приглашены предста-
вители Мегионской городской больницы,
общественных объединений и муници-
пальных учреждений, депутаты Думы горо-
да. Учащиеся выпускного класса СОШ №9,
которые предполагают связать свою даль-
нейшую жизнь с медициной, присоедини-
лись к работе дистанционно.

Открывая "круглый стол", участников
приветствовал исполняющий обязанности
главы Мегиона Игорь Алчинов. Он проин-
формировал о том, какой объем работы по
противодействию коронавирусу был вы-
полнен с начала появления угрозы до пе-
риода ее относительного спада.

- Оглядываясь назад, можно сказать,
что Мегиону одному из первых в Югре
пришлось выдержать жесткий удар из-за
распространения коронавируса. Вводи-
ли ограничения в отношении многоквар-
тирного дома, открывали обсерватор для
временного размещения людей. Была
организована масштабная разъяснитель-
ная кампания. Люди с пониманием от-
неслись к вводимым мерам. Многие от-
ветственно восприняли предписание со-
блюдать масочный режим. Тем не менее,
человеческих жертв избежать не уда-
лось.

Спасибо нашим медицинским работ-
никам за самоотверженный труд. Минув-
ший год стал для них периодом испытания
на прочность. Многие медработники бук-
вально жили в больнице рядом с пациен-
тами. Они и сейчас, что называется, "на
передовой" в борьбе с инфекцией, - ска-
зал Игорь Геннадьевич, отметив, что пред-
стоит большая работа по вакцинированию
от коронавируса, по информированию
людей. При этом, очень важно, чтобы каж-
дый человек осознал опасность, которую
несет COVID-19.

Также слова приветствия и пожелание
конструктивного диалога прозвучали от
заместителя председателя Думы города,
члена фракции "Единая Россия" Алексан-
дра Курушина.

Депутат Госдумы Александр Сидоров
поделился личным опытом в отношении к
прививочной кампании от коронавируса -
сам он прошел первый этап вакцинации
безболезненно и в скором времени пред-

"Инфекция, которую мы победим?!"

стоит ввести в организм второй компонент
вакцины.

- Победить пандемию, максимально ог-
раничить распространение инфекции и ми-
нимизировать последствия, можно только
выработав коллективный общественный
иммунитет. Для этого требуется дать людям
ответы на вопросы, насколько безопасна
вакцинация для человека, влечет ли введе-
ние вакцины побочные эффекты и суще-
ствуют ли противопоказания к применению,
- сказал Александр Леонидович, пригласив
всех к активному обсуждению темы.

Главный врач городской больницы Иван
Чечиков высказал свое твердое убеждение
в том, что прививка на сегодня является
наиболее действенным инструментом про-
тиводействия распространению коронави-
русной инфекции.

- Меня часто спрашивают, что будет,
если не привиться? Стараюсь объяснить,
что ковидная инфекция без последствий не
проходит, дает грозные осложнения и сте-
пень их развития зависит от реакции орга-
низма. Считаю, что однозначно нужно при-
виваться. В Российской Федерации адек-
ватная система контроля качества медицин-
ских препаратов и все апробации вакцина
прошла. Она допущена к использованию в
гражданский оборот. На сегодня в Мегионе
однократно привились 1105 человек, а дву-
кратно - более 900 человек. И мы не полу-
чили каких-либо значимых аллергических
осложнений. В настоящее время вакцина-
ция - от 18 лет и старше. Старшее поколе-
ние активно участвует в вакцинации, пони-
мая актуальность вопроса, - говорит Иван
Петрович.

В подтверждение его слов выступил ста-
рожил Мегиона Владимир Макар - он при-
вился от коронавируса вместе со своей суп-
ругой.

- Мы относимся к категории 70+. Когда
узнали, что в Мегионе идет вакцинация, по-

ÑÒÐÀÒÅÃÈß

ЦЕНТР городских компетенций Агент-
ства стратегических инициатив по продви-
жению новых проектов (АСИ) запустило
Rurban Creative Lab - программу по фор-
мированию региональных проектных цен-
тров, создающих креативные кластеры и
поддерживающих развитие предпринима-
тельской деятельности в отраслях креа-
тивных индустрий в регионе. Югра вклю-
чилась в этот проект и сейчас формирует
региональную продюсерскую команду, ко-
торая будет участвовать в запуске креатив-
ных кластеров.

Мегион готов присоединиться к новой
программе и участвовать в создании кре-
ативных пространств, формировании сре-
ды, которая поможет творческим людям
объединиться и вместе создавать конку-
рентоспособные продукты.

С этой целью по инициативе рабочей
группы, во главе с заместителем главы го-
рода - директором департамента экономи-
ческого развития и инвестиций Вадимом
Дорониным 4 марта в администрации го-

Развитие креативных пространств в городе

звонили в больницу. И нас вакцинировали.
Самочувствие нормальное. Через три дня
после прививки начал заниматься спортом,
как это всегда делаю, - сказал Владимир
Антонович.

Свои вопросы руководству городской
больницы задали руководители мегионских
общественных организаций многодетных
матерей. Их интересовало, насколько реже
заражаются коронавирусом дети и нужно ли
вакцинировать детей в возрасте до 18 лет.
Ответом было то, что из общего числа всех
зараженных коронавирусом, почти треть -
дети.

Председатель городского общественно-
го совета в сфере культуры, образования и
молодежной политики, физической культу-
ры и спорта Лина Саяхова проинформиро-
вала о том, как ведется прививочная кампа-

ния в организациях социальной сферы. По
ее словам, сначала работники отнеслись к
этому вопросу осторожно, некоторые даже
скептически. Однако сейчас число желаю-
щих сделать прививку увеличилось. Только
в области образования из двух тысяч работ-
ников уже привито 257 человек, что соста-
вило 13 процентов.

Муниципальный координатор развития
добровольчества на территории Мегиона
Наталья Корненко рассказала о том, как ме-
гионские волонтеры поддержали акцию
"Помощники вакцинации". По ее словам,
активная пропаганда началась с середины
января этого года. Это разъяснения о безо-
пасности вакцины, о требованиях безопас-
ности, которые предъявляются к лицам,
проходящим вакцинацию, и работе теле-
фонных "горячих линий".

Прозвучавшее в ходе общения мнение
о том, что молодежь легкомысленно отно-
сится к вопросу вакцинации поставил под
сомнение председатель молодежного сове-
та при главе города Дмитрий Цыбенко. По
его словам, молодые люди хорошо ориен-
тируются в современном информационном
пространстве и многие осознают послед-
ствия, которые влечет безответственное
отношение к этому вопросу.

К обсуждению темы подключился один-
надцатиклассник средней общеобразова-
тельной школы №9 Ринат Ахмедов. Он вы-
разил гордость за то, что вакцина, способ-
ная сохранить здоровье и жизнь многим
людям, разработана в России. При этом,
сам Ринат готов испытать действие вакци-
ны против коронавируса на себе и, руковод-
ствуясь личным опытом, вовлекать в этот
процесс своих сверстников.

Все участники встречи сошлись во мне-
нии, что необходимо продолжить информа-
ционную кампанию через все доступные
ресурсы о том, что представляет собой вак-
цина от коронавируса, какой позитивный
эффект дает ее применение и какова цена
беспечности.

рода прошла встреча с представителями
креативного предпринимательства - меги-
онцами, которые создают уникальные ав-
торские вещи. За "круглым столом" состоя-
лось обсуждение вопросов, с которыми
чаще всего сталкиваются мастера, а также
проекта по созданию единого креативного
центра, на базе которого каждый мастер мог
бы не только развивать свое направление
творческой деятельности, но и продвигать
свою продукцию, извлекать прибыль.

- Практика показывает, что креативная
индустрия - один из динамично развиваю-
щихся секторов экономики. Эта индустрия
позволяет регионам усиливать производ-
ственный потенциал, туризм, малое и сред-
нее предпринимательство, повысить уро-
вень занятости, особенно среди молодежи,
женщин и людей с инвалидностью. Считаю,
что продукция мегионских ремесленников,
мастеров, художников - вполне востребова-
на и должна иметь возможность для выхода
и на другие, более масштабные рынки сбы-
та, - отметил Вадим Доронин.

Идея объединиться и создавать новые
креативные площадки нашла поддержку
среди представителей творческих мастер-
ских города.

- Идея объединиться в одну команду -
очень хорошая и нужная. Давно нужно было
это сделать. Когда творческие люди соби-
раются на ярмарках, а я не раз присутство-
вала на них, нам, в первую очередь, важно
общение. Обмен мнениями, идеями, нара-
ботками позволяет нам черпать вдохнове-
ние для своих новых работ. Командная ра-
бота не позволит чувствовать одиночество,
а значит, и сделать можно будет значитель-
но больше. У меня уже сейчас зреют кое-ка-
кие мысли, что могу сама показать, с каким
личным проектом могу активно вступить в
процесс и что-то делать, - поделилась впе-
чатлениями предприниматель, руководи-
тель творческого центра "МастерЮля" в
Высоком Юлия Рудковская.

Как отметил директор АНО "Институт
развития города Мегиона" Михаил Изю-
мов, первая стратегическая сессия позво-

лила определить возможные варианты ре-
шения вопроса по созданию креативных
пространств на территории города, а так-
же сделать шаг на пути к формированию
креативной команды Мегиона, которая в
дальнейшем будет продвигать творческие
проекты.

- Это большая и интересная работа. И
Мегион к ней готов, - подчеркнул Михаил
Изюмов.

Отметим, что развитие креативных ин-
дустрий в Югре встраивается в стратегию
социально-экономического развития авто-
номного округа: уже принят соответствую-
щий закон о развитии креативных индуст-
рий в регионе. В югорском документе зак-
реплены направления, формы поддержки,
условия, при которых субъекты креативных
индустрий могут реализовать право на по-
лучение государственной поддержки. В том
числе законом предусмотрено создание
специализированной организации в сфере
развития и поддержки креативных индуст-
рий.
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Вершители правосудия
ÌÅÃÈÎÍÑÊÎÌÓ ÃÎÐÎÄÑÊÎÌÓ ÑÓÄÓ - 40 ËÅÒ!

� Ирина Федоровна, пройденный
путь измеряют по�разному: геологи �
числом открытых месторождений, не�
фтяники � тоннами добытой нефти, пе�
дагоги � количеством успешных учени�
ков… А чем измеряется ваша работа?

� Результаты работы суда характери�
зуются количеством и качеством рассмот�
ренных дел. В среднем за год в Мегионс�
ком суде рассматривается более 1000
гражданских дел, 200 � уголовных, 1500 дел
об административных правонарушениях. В
прошлом году, например, в связи с панде�
мией порядка 70% от общего количества
дел об административных правонаруше�
ниях было связано с нарушениями режи�
ма самоизоляции. По гражданским делам
80% судебных постановлений, принятых
мегионскими судьями, утверждается суда�
ми высших инстанций � это значит, что
решения, принятые мегионскими судьями,
оказались единственно правильными.

� Известно, что сорок лет назад ме�
гионским судьям приходилось нелегко:
на восьмидесятые годы в городе при�
шелся пик преступности. А какие дела
рассматриваются в суде сегодня?

� Все зависит от жизненной ситуации в
городе, округе и в стране в целом. Напри�
мер, в категории гражданских дел в пери�
од реализации окружной программы по
сносу балков, большинство исков связано с
защитой жилищных прав (в частности, это
касается споров о получении субсидий на
приобретение жилья). Обращаются с ис�
ками кредитные организации, если люди
перестают выплачивать кредиты. Жизнь
корректирует деяния в криминальной сфе�
ре. Например, в 90�е годы предметом хи�
щения становились меховые шапки. Сегод�
ня преступников интересуют дорогие мо�
бильные телефоны, а в последнее время
участились хищения с банковских счетов с
использованием пластиковых карт. Что ка�
сается убийств, то, на мой взгляд, их стало
меньше, но, если сталкиваешься с подоб�
ными случаями, поражает с какой неоправ�
данной жестокостью, я бы сказала, с нена�
вистью к людям они совершаются. Сегодня
изменились и преступления, связанные со
сбытом наркотических средств: другими
стали наркотики и способы их передачи.
Следствию стало труднее собирать дока�
зательную базу, поскольку преступники ис�
пользуют информационные технологии,
интернет�ресурсы. Несмотря на то, что сей�
час за сбыт наркотиков предусмотрено на�
казание до 20 лет лишения свободы, люди
продолжают этим заниматься, думая, что
останутся непойманными. У нас по таким
делам есть подсудимые из Калининградс�
кой области, с Дальнего Востока…

� К своему сорокалетнему юбилею
Мегионский городской суд подошёл в об�
новленном составе. Каков он сегодня?

� Да, кто�то вышел в отставку по дости�
жении возраста, кто�то поднялся по карь�
ерной лестнице и продолжает работу в
вышестоящих структурах. Это нормальный
процесс. Вообще хочу сказать, что Меги�
онский суд � это кузница кадров для всего
округа. Помощник судьи Александр Петров
назначен мировым судьей. В Когалыме
работает мировым судьей наш бывший
сотрудник Регина Фаткуллина. Трудится в
суде ХМАО � Югры помощником судьи
наша Юлия Дудырева, и её рекомендова�
ли на должность судьи Нефтеюганского
районного суда. В Мегионском городском
суде получили путевку в жизнь наши го�
родские нотариусы Вера Николаевна Боб�
ровская и Елена Викторовна Штейникова.

Стрелки на часах мегионской Фемиды начали свой отсчет
11 марта 1981 года: именно в этот день был издан приказ

по отделу юстиции Тюменской области о создании
Мегионского городского суда. За сорок лет многое изменилось

и в окружающей жизни, и в законодательстве, и в судебной системе.
Об этом $ наш разговор с председателем Мегионского городского

суда Ириной ПОЛЯКОВОЙ.

Среди моих коллег есть судьи, кото�
рые ушли в отставку уже из суда ХМАО �
Югры (а это вышестоящая инстанция) �
это Наталья Владимировна Дружинина.
Есть судьи, которые до сих пор трудятся в
окружном суде � это Андрей Андреевич
Ишимов, Дмитрий Анатольевич Антонов.
Бывший председатель Мегионского суда,
мой предшественник Алексей Валерьевич
Пиюк, назначен председателем суда Яма�
ло�Ненецкого автономного округа.

Судьи, которые пришли им на смену, �
это люди опытные и очень достойные,
люди, которые знают законодательство и
прекрасно в нем ориентируются, отлично
разбираются в судебной практике. Сегод�
ня в Мегионском городском суде по штату
�  семь составов суда: председатель, за�
меститель и пять судей.

А вообще, коллектив у нас достаточно
стабильный. Свыше 15 лет работают в
Мегионском городском суде государствен�
ные служащие аппарата суда: помощник
судьи Лилия Рамиловна Кичук, секретарь
судебного заседания Елена Васильевна
Евладенко, секретарь судебного заседания
Анастасия Ивановна Секисова, начальник
отдела обеспечения судопроизводства
Юлия Александровна Коряченкова.

Сегодня в Мегионском суде исполня�
ют обязанности 20 федеральных государ�
ственных гражданских служащих и 7 че�
ловек персонала обслуживают здание.

С глубокой признательностью мы вспо�
минаем всех работников суда и судей, ко�
торые большую часть своей жизни посвя�
тили Мегионскому городскому суду. В их
числе Николай Иванович Юрзин, на про�
тяжении 16 лет назначавшийся председа�
телем Мегионского городского суда (его
стаж работы в суде � 24 года). Семнадцать
лет отдала служению закону судья Любовь
Георгиевна Суркова. Более двадцати лет
проработали здесь судьи Марина Юрьев�
на Строкичева, Азат Ризович Валитов, Ла�
риса Анатольевна Иванова, а также началь�

ник отдела обеспечения судопроизводства
Людмила Александровна Фролова, секре�
тарь судебного заседания отдела обеспе�
чения судопроизводства Татьяна Юрьевна
Мингалёва, начальник общего отдела Га�
лина Васильевна Межевикина.

� Российское законодательство ча�
сто меняется, и судьи должны быть в
курсе всех изменений. Как вы повыша�
ете свой профессиональный уровень?

� Во�первых, это ежедневное самообра�
зование. Судья ни в одном процессе не при�
менит ни одну правовую норму, не проверив,
изменилась она или нет. Судьи изучают апел�
ляционные определения по нашим же де�
лам, которые рассматривал кто�то из коллег,
для того, чтобы в дальнейшем избежать по�
добной ошибки. Кроме того, в централизо�
ванном порядке организовано повышение
квалификации судей один раз в три года.
Это происходит на базе российского госу�
дарственного университета правосудия.

� Ирина Федоровна, Вы уже 27 лет
работаете в Мегионском городском
суде и более десяти лет � в должности
судьи. Вы сталкиваетесь с самыми раз�
ными жизненными ситуациями. Как Вам
удается примирить в себе обычного че�
ловека и профессионального судью?

� Каждый из судей � человек со свои�
ми жизненными принципами и характе�
ром. Но во время судебного процесса су�
дья должен быть беспристрастным и
объективным. Решение судьи не должно
зависеть ни от эмоций, ни от ситуации в
процессе, какой бы она ни была. Для су�
дьи все человеческие эмоции должны за�
канчиваться за дверью совещательной
комнаты. На то мы и судьи, чтобы разре�
шать споры спокойно и принимать един�
ственно правильное решение.

�  Есть ли случай в Вашей практике,
который затронул Вас больше всего?

� Запоминаются, в основном, неорди�
нарные дела. Сложно забыть дело, которое
я разрешала в 2010 году, когда в социаль�

ном доме одна несовершеннолетняя девоч�
ка убила другую. Морально сложно было
оценивать эту ситуацию. Как же должен
был воспитываться этот ребенок, если,
обидевшись на свою приятельницу, созна�
тельно пошел на убийство, заранее при�
прятав нож под игрушкой! А поводом для
убийства стала косметика, которую девоч�
ки не поделили… Не забываются граждан�
ские дела, где разрешаются брачные се�
мейные отношения и затрагиваются пра�
ва ребенка: это вопросы, касающиеся ли�
шения и ограничения родительских прав,
когда сталкиваешься с тем, что маленькие
дети голодают, прячутся в шкафах от соб�
ственных родителей. Был случай, когда де�
вочка, мать которой варила дома дезомор�
фин, впервые увидев новое платье, пода�
ренное ей сотрудниками отдела опеки,
сначала его понюхала. Вот такая реакция
была у ребенка, который жил среди не�
приятных запахов, и теперь хотел ощутить,
как же пахнет красивая вещь… Но, повто�
рюсь еще раз, какими бы ни были обстоя�
тельства, решение судьи должно быть бес�
пристрастным.

� А как Вы относитесь к суду при�
сяжных?

� Там своя специфика: судье не нуж�
но оценивать доказательства, поскольку
ответственность за принятие решения
принимают на себя присяжные. Это для
нас ново и необычно, но интересно. Впер�
вые судебный процесс с участием при�
сяжных заседателей состоялся в Мегио�
не в прошлом году. Рассматривалось уго�
ловное дело об умышленном убийстве.
Скажу честно, мы очень волновались.
Ведь присяжные � обычные люди раз�
ных возрастов и профессий, не имею�
щие юридического образования. Меня
приятно удивило, с каким интересом они
вникали в суть дела, изучали доказатель�
ства. Приговор, вынесенный присяжны�
ми после обсуждения в совещательной
комнате, гласил: "Виновен, но заслужи�
вает снисхождения". Наказание, назна�
ченное осужденному, � семь лет и один�
надцать месяцев колонии строгого ре�
жима. Правда, приговор, вынесенный в
декабре 2020 года, еще не вступил в силу,
поскольку обжалуется защитой.

� Я знаю, что в 2014 году Вы были
признаны "Судьей года" ХМАО �
Югры…

� Да, это высокая оценка моих заслуг,
но хочу сказать, что в том же 2014 году
"Лучшим мировым судьей" стал Алек�
сандр Александрович Петров, а еще
раньше "Лучшим мировым судьей" была
признана Лия Геннадьевна Коржикова. А
Николай Иванович Юрзин вообще един�
ственный судья в округе, который был на�
гражден орденом "За заслуги перед Оте�
чеством" 2�й степени.

Кроме того, в 2014 году Мегионский го�
родской суд был удостоен диплома Сове�
та судей ХМАО � Югры в номинации По�
бедитель конкурса "Суд года", в 2017 году
� занял 3�е место в номинации "Лучший
сайт районного (городского) суда ХМАО �
Югры", в 2018 году команда Мегионского
городского суда заняла 2�е место в I Спар�
такиаде работников судебной системы и
Судебного департамента ХМАО � Югры.

Можно с уверенностью сказать, что
Мегионский городской суд внёс достой�
ный вклад в историю судебной системы
ХМАО � Югры, и мы гордимся нашими
достижениями!

Беседовала Нина КУПАЛЬЦЕВА

ÌÍÎÃÎÁÎÐÜÅ

Соревновалась призывная молодёжь
С 15 ПО 26 ФЕВРАЛЯ в образователь�

ных организациях прошли заочные со�
ревнования по многоборью среди призыв�
ной молодежи, посвященные Дню защит�
ника Отечества.

В спортивном мероприятии приняли
участие 8 команд из образовательных
организаций: МАОУ "СОШ №1", МАОУ
"СОШ №2", МАОУ "СОШ №4", МАОУ №5
"Гимназия", МБОУ "СОШ №6", МАОУ
"СОШ №9" и 2 команды с БУ "Мегионско�
го политехнического колледжа".

Команды юношей преодолевали не�
сколько этапов и испытаний: челночный
бег 3х10 метров, поднимание гири 16 кг,

сгибание и разгибание рук, подтягивание
на перекладине, поднимание туловища из
положения лежа на спине.

Итоги соревнований:
1 место заняла команда МАОУ "СОШ

№4" в составе: Дмитриева Ростислава,
Заводова Ивана, Борисова Ивана, Мулла�
ярова Вадима, Бондаренко Алексея, Чер�
нова Кирилла и Муллаярова Артема.

2 место � у команды БУ "Мегионский
политехнический колледж". В её составе
� Кройтор Кирилл, Зилихов Амин, Воз�
нюк Никита, Киреев Даниил, Симонов
Дмитрий, Бервертов Антон и Байков Ми�
хаил.

3 место завоевала команда МАОУ №5
"Гимназия" в составе: Ободова Владис�
лава, Бережного Кирилла, Макарова Да�
ниила, Симонова Руслана, Тулпарханова
Рамазана и Сейфудинова Тамерлана.

Команды награждены кубком, медаля�
ми и дипломами.

Определены участники, занявшие пер�
вое место в личном первенстве:

� "Челночный бег 3х10 м" � Устименко
Виктор, обучающийся МАОУ "СОШ №9".

� "Поднимание туловища из положе�
ния лежа на спине" � Зилихов Вадим, обу�
чающийся БУ "Мегионский политехничес�
кий колледж".

� "Поднимание гири" � Малышев Вла�
димир, обучающийся БУ "Мегионский
политехнический колледж".

� "Сгибание и разгибание рук в упоре
лежа" � Киреев Даниил, обучающийся БУ
"Мегионский политехнический колледж".

� "Подтягивание на перекладине" �
Чернов Кирилл, обучающийся МАОУ
"СОШ №4".

Поздравляем победителей и призе�
ров с победой!

От лица организаторов соревнований
благодарим учителей физкультуры за
качественную подготовку подростков к
соревнованиям.

Отдел физической культуры
и спорта
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ÆÊÕ

Что стоит квартиру перестроить?

Тепло за счёт других
В морозные дни в Мегионе в очеред�

ной раз выяснилось, что в городе много
квартир, которые жильцы самовольно
перепланировали или переустроили.
При обследовании жилья горожан, за�
частую оказывалось: причина холода �
переустройство системы теплоснабже�
ния, которое сделали соседи. Чаще все�
го  мегионцы перестраивают балконные
проёмы и дверные блоки. Хозяева его
попросту убирают, а чтобы расширенное
за счёт этого помещение было тёплым,
переносят батареи отопления на балкон.
Такое "инженерное решение" в отдельно
взятой квартире не лучшим образом от�
ражается на температурном режиме в
соседних. Почему? Ответ прост. Обогрев
домов основывается на конвективных
процессах, которые легко нарушить. Не�
правильный выбор конструктивного ре�
шения часто приводит к образованию
мостиков холода, промерзаниям, появ�
лению плесени, протечкам конденсата в
нижние квартиры.

Стояки многоквартирных домов под�
ключены к одной трубе и выполнены по
одинаковой схеме. Дополнительный ра�
диатор на балконе эту схему нарушает. В
результате: теплопотери в вынесенных
батареях больше, стояк греется хуже, в
квартирах, подключенных к нему � холод�
нее. Чтобы не вникать в подробности
строения системы теплоснабжения мно�
гоквартирного дома, скажем коротко:
если в перестроенной квартире тепло
прибыло, то у соседей � убыло.

"Переоборудование в нарушение ус�
тановленных регламентов очень сильно
влияет на систему теплоснабжения все�
го жилого дома или отдельного подъез�
да. Это негативно сказывается на каче�

Афоризм "Мой дом $ моя крепость", наверняка, знаком каждому. Он
подразумевает неприкосновенность жилища, защищённость человека,
возможность на маленьком пространстве организовать свой собствен$
ный мир. Увы, некоторые люди воспринимают эту фразу буквально.
Жильцы квартир не только стараются сделать ремонт, но и преобразить
свою "крепость" в "дворец". Так в многоквартирных домах появляются
большие кухни и залы, расширенные за счёт балконов, санузлы над
спальнями соседей и т.п. Чем опасна самовольная перепланировка квар$
тиры и какое наказание за неё предусмотрено?

стве предоставления услуг по теплоснаб�
жению", � констатировали на февральс�
ком заседании постоянной депутатской ко�
миссии по городскому хозяйству. Была
поставена задача: выявлять жильцов мно�
гоквартирных домов, которые провели пе�
репланировку в обход действующих пра�
вил, привлекать их к административной
ответственности.

Вместо кровати $ ванна…
Нарушение теплоснабжения, увы, не

единственная проблема, которая возни�
кает из�за самовольной перепланировки
квартир. Полёты фантазий жильцов иног�
да приводят к очень смелым дизайнерс�
ким решениям. К примеру, на месте, где
техническим паспортом предусмотрена
спальня, появляется санузел. Вместо кро�
вати � ванна, вместо комода � унитаз. И
если вдруг сантехника протекла, то бед�
ные соседи этажом ниже… Да и "пере�
делкины" не в лучшем положении � при�
дётся возмещать причинённый ущерб.

Принесёт проблемы и самовольное
объединение кухни с гостиной. Владель�
цы квартир не знают особенностей про�
екта дома, не просчитывают изменение
нагрузки на стены и перекрытия. Само�
вольная перепланировка может привести
к тому, что состояние здания пострадает,
или того хуже � дом обвалится.

Если даже после такой "перестройки"
конструкция дома не пострадала, то и тут
есть своё "но". У жилых и бытовых поме�
щений разный режим использования.
Некоторые жильцы рано встают, поздно
ложатся или страдают бессонницей. На
кухне они включают чайник, телевизор, и
если она расположена над жилой комна�
той, то соседям вряд ли удастся выспать�
ся.

Поэтому, прежде чем приступать к по�
строению "дворца" в отдельно взятой
квартире, её хозяевам надо запомнить
главные запреты. Категорически нельзя:
разрушать несущие стены и конструкции;
переносить мокрые зоны (санузлы и кух�
ни) в места, не выделенные в планах БТИ;
присоединять балкон; увеличивать разме�
ры санузла за счёт площади жилых поме�
щений; вносить любые преобразования в
общедомовые системы коммуникаций;
подключать к общей системе теплоснаб�
жения устройство подогрева полов, раз�
рушать либо перекрывать вентиляцион�
ные блоки и т.д.

Чем грозит "перестройка"
Самая большая ошибка людей, решив�

шихся на самовольное "преобразование"
квартиры в многоквартирном доме, �
мысль о том, что "перестройка" останется
в тайне. Шило в мешке не спрячешь, рано
или поздно о перепланировке квартиры
станет известно.

Как в управляющей компании узнают о
подобных фактах? Вариантов несколько.
Первый � горожане звонят и сообщают о
ремонтных работах соседей. Второй �
жильцы пишут заявления о неработающей
вентиляции или нарушении температур�
ного режима в своей квартире. Третий �
техник или дворник замечают активное
проведение ремонтных работ. Четвертый
� собственники квартиры сталкиваются с
серьезными проблемами при её продаже
и вынуждены "узаконить" перепланиров�
ку. В каждом из вариантов представители
компании отправляются по указанному
адресу, составляют акт обследования. В
случае выявления нарушений, выдают
требование: привести квартиру в перво�
начальное состояние.

В 2020 году специалистами ЖЭК уста�
новлено около 25 фактов самовольных пе�
репланировок и переустройств. Самые
распространённые "переделки": переме�
на местами спальни с кухней, расшире�
ние комнат за счёт балконов, частичная
замена стальных трубопроводов системы
отопления на пластиковые и т.п.

Исполнили требования управляющей
компании в установленный срок пример�
но половина нарушителей. В отношении
тех, кто не отреагировал, специалисты

ЖЭК передали материалы в Управление
муниципального контроля. Контрольным
органом проведено 13 проверок, выдано
11 предписаний. Если и в этом случае
квартиры не будут приведены в соответ�
ствие с планом БТИ, то нарушителям гро�
зит административная ответственность.
Законодательством предусмотрен штраф
с требованием вернуть квартиру в перво�
начальное состояние.

И это далеко не все неприятные послед�
ствия, которые может повлечь самоволь�
ная перепланировка. Самое неприятное
для владельца � в соответствии со стать�
ёй 29 ЖК РФ квартира изымается и реа�
лизуется на публичных торгах. После про�
дажи собственнику выплачивается выру�
ченная сумма, из которой вычитаются су�
дебные расходы и стоимость восстанов�
ления первоначального состояния жилого
помещения.

Если нельзя, но очень хочется
Конечно же, никто не запрещает сде�

лать в квартире современную обстановку,
создать себе максимально комфортные
условия. Но для этого обязательно надо
предварительно согласовать предстоя�
щую перепланировку с соответствующи�
ми органами. Чтобы обезопасить себя и
других, лучше заказать проект у специа�
листов, а переделкой заняться после по�
лучения всех справок и разрешений от
управления архитектуры и градострои�
тельства, управляющей компании, других
городских структур. Подать заявление на
согласование перепланировки можно лич�
но, через госуслуги или в МФЦ. Для этого
понадобятся следующие документы: заяв�
ление о перепланировке, оригиналы или
заверенные копии документов, подтверж�
дающих право собственности, проект пе�
репланировки, техпаспорт помещения,
письменное согласие всех членов семьи.

Хлопотно? Нет, особенно по сравнению
с проблемами, которые может повлечь
самовольная перепланировка. Ведь вряд
ли кто�нибудь хочет делать повторный
ремонт для возвращения квартиры в пер�
воначальное состояние, рисковать поте�
рей жилья или быть виновным в обруше�
нии дома.

О строительстве нового кладбища
ÁËÀÃÎÓÑÒÐÎÉÑÒÂÎ

Реализация различных проектов
по благоустройству Мегиона $ тема
привычная. Сегодня же речь о проек$
те, который не касается новых зда$
ний и сооружений, но является не
менее значимым для горожан. Стро$
ительство нового кладбища $ тема не
оптимистичная, но, увы, актуальная.
Ведь как гласит известная послови$
ца: "Уважение к живым начинается с
уважения к мёртвым".

ВОПРОС  необходимости расши�
рения территории городского клад�

бища возник в 2016 году. Тогда же была
определена и общая площадь, на кото�
рой нужно произвести отсыпку � 40000
квадратных метров. Из местного бюд�
жета выделили деньги на организацию
дополнительных мест для захоронений.
В 2017 году первый этап строительства
нового городского кладбища завер�
шился. Подрядная организация выпол�
нила 21% предусмотренных проектом
работ. В наступившем году � начался
второй этап строительства. По резуль�
татам конкурсных процедур контракт на
проведение работ по отсыпке террито�

рии выиграл индивидуальный пред�
приниматель Ю.Н. Руденко. В первый
же относительно "теплый" после ано�
мальных морозов день строители при�
ступили к выполнению договорных обя�
зательств.

1 марта директор "Капитального
строительства" Александр Пидлипный
проверил ход работ по отсыпке нового
кладбища. В выездном совещании при�
няли участие представители подрядчи�
ка и фирмы, которая занимается захо�
ронением.

� На сегодняшний день админист�

рацией заключен договор с подрядчи�
ком на продолжение второго этапа
строительства. На новый участок будет
завезено порядка 8000 кубических мет�
ров грунта. Высота отсыпки составит в
среднем 3 метра, � прокомментировал
Александр Пидлипный.  �  Подрядчик
надёжный,  проверенный временем,
ранее уже выполнявший заказы для му�
ниципалитета. Поэтому, несмотря на то,
что из�за морозов график строитель�
ства немного "сдвинулся", планируем
завершить работы в кратчайшие сро�
ки.
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ПРОДАЁТСЯ капитальный гараж, р�н УБР.
Тел.: 89096182020.

ПРОДАЁТСЯ 1�комнатная квартира 33,1 кв.м, 4�й
этаж, солнечная сторона в доме по ул. Заречная, 14/1.

Тел.: 89044563073.

ПРОДАЁТСЯ 3�комнатная квартира, 2�й этаж, пр.
Победы, д. 26. Тел.: 89821946391.

ПРОДАЁТСЯ 2�комнатная квартира, 4�й этаж, Су�
тормина, 16. Цена � 3 млн 200 тыс. руб. Тел.: 89505229167.

*СДАЁТСЯ 1�комнатная квартира в капитальном
фонде. Тел.: 89044671240.

ПРОДАЁТСЯ дверь металлическая самодельная,
б/у, в о/с, р�р 217х88, цена � 6 тыс. рублей.

Телефон: 8�900�387�33�77.

ПРОДАЁТСЯ дверь (дерево) в упаковке, новая, без
стекла, р�р 200х80, цена � 6 тыс. рублей.

Телефон: 8�900�387�33�77.

*УТЕРЯННЫЙ аттестат №08624000629185 от 20.06.
2014 г., выданный на имя ДАРОВСКОГО Игоря Георги�
евича, 1996 г. рождения, считать недействительным.

ÎÁÚßÂËÅÍÈß

ÆÊÕ

О тарифах и плате за коммунальные
услуги в 2021 году

*Предприятию требуется:
� мастер,образование средне�специальное, выс�

шее (электроснабжение).
Обращаться по тел.: 8 (34643) 32034.

УСЛУГИ электрика, плотника, сантехника. Сборка,
ремонт мебели. Все виды работ. Обшивка балконов,
ванных, туалетов пластиком “под ключ”. Ремонт и мон�
таж электропроводки. Установка ванн, унитазов. Под�
ключение и установка бытового оборудования и т.д.

Тел.: 89044883989.

С 2014 ГОДА рост тарифов на коммунальные услуги
ограничен индексами изменения размера совокупной
платы граждан за коммунальные услуги.

Согласно действующему законодательству, размер
платы за коммунальные услуги включает плату за холод�
ную воду, горячую воду, электрическую энергию, тепло�
вую энергию, газ, бытовой газ в баллонах, твердое топ�
ливо при наличии печного отопления, плату за отведение
сточных вод (водоотведение), обращение с твердыми
коммунальными отходами.

Величина платы за коммунальные услуги рассчиты�
вается исходя из тарифов и объема потребления, опре�
деляемого по показаниям приборов учета или нормати�
вам потребления (в том числе нормативам накопления
твердых коммунальных отходов).

В соответствии с законодательством не допускается
рост платы в первом полугодии соответствующего года
по отношению к декабрю предшествующего года (при
неизменном наборе и объеме услуг). Увеличение платы
за коммунальные услуги предусмотрено один раз в год с
1 июля в рамках ограничений (индексов), установленных
Правительством Российской Федерации и Губернато�
ром Ханты�Мансийского автономного округа � Югры.

На территории Ханты�Мансийского автономного ок�
руга � Югры завершена тарифная кампания по установ�
лению тарифов на коммунальные услуги на 2021 год.

В рамках полномочий Региональной службы по тари�
фам Ханты�Мансийского автономного округа � Югры (да�
лее � РСТ Югры) установлены тарифы на товары (услуги)
в сферах теплоснабжения, водоснабжения, водоотведе�
ния, электроснабжения, газоснабжения, обращения с
твердыми коммунальными отходами (далее � коммуналь�
ные услуги).

Увеличение тарифов на коммунальные услуги для на�
селения в текущем году произойдет только с 1 июля и
ограничено индексами роста платы граждан за комму�
нальные услуги, устанавливаемыми Правительством Рос�
сийской Федерации (далее � индекс в среднем по Югре)
и Губернатором Ханты�Мансийского автономного округа
� Югры (далее � предельные индексы).

На 2021 год распоряжениями Правительства Россий�
ской Федерации от 30.10.2020 №2827�р и от 15.11.2018
№2490�р утверждены индексы в среднем по Югре с 1
января � 0% (к декабрю 2020 года), с 1 июля � 3,4%, а
также предельно допустимое отклонение по отдельным
муниципальным образованиям от величины указанного
индекса � 2%, с учетом которого размеры предельных
индексов изменения размера платы за коммунальные
услуги в муниципальных образованиях автономного ок�
руга с 1 июля 2021 года без согласования с представи�
тельными органами муниципальных образований Хан�
ты�Мансийского автономного округа � Югры (далее � ав�
тономный округ) не должны превышать 5,4%.

На основании вышеуказанных ограничений, предель�
ные индексы для муниципальных образований автоном�
ного округа установлены постановлением Губернатора
Ханты�Мансийского автономного округа � Югры от 14
декабря 2018 года №127 (в ред. 04.12.2020) "О предель�
ных (максимальных) индексах изменения размера вно�
симой гражданами платы за коммунальные услуги в му�
ниципальных образованиях Ханты�Мансийского автоном�
ного округа � Югры на 2021�2023 годы" в размерах:

� с 1 января: 0% (к декабрю 2020 года);
� с 1 июля (к декабрю 2020 года): 3,4% для 83 муни�

ципальных образований (далее � МО) (96,2% от числен�
ности населения Югры); 5,4% для 8 МО (0,4% от числен�
ности населения Югры): с.п. Лыхма Белоярского района
(основание � нормативы ТКО), г.п. Октябрьское, г.п. При�
обье, с.п. Карымкары, с.п. Малый Атлым, с.п. Шеркалы,
с.п. Каменное Октябрьского района и г.п. Луговой Кон�
динского района (планомерный переход на полную опла�
ту гражданами стоимости коммунальных услуг); выше
5,4% для 5 МО (3,4% от численности населения Югры): г.
Лангепас � 7,5% и г. Покачи � 6,8% (на основании реше�
ний представительных органов (далее � дума) данных
муниципальных образований, в целях соблюдения дол�
госрочных тарифов и долгосрочных параметров регули�
рования тарифов, установленных в рамках заключенных
концессионных соглашений (подпункт "д" пункта 46 по�
становления РФ №400); сельских поселениях Белоярско�
го района: Сосновка � 14%, Сорум � 9,7%, Верхнеказым�
ский � 8,9% (на основании решения дум поселений, в
целях установления нормативов потребления коммуналь�
ных услуг (нормативов накопления твердых коммуналь�
ных отходов) в соответствии с требованиями законода�
тельства Российской Федерации (подпункт "б" пункта 46
постановления РФ №400).

Решения представительных органов МО рассмотре�
ны и одобрены общественными советами по вопросам
жилищно�коммунального хозяйства при муниципальных
образованиях автономного округа.

Применение оснований установления предельных
индексов по городам Лангепас, Покачи, сельским посе�
лениям Сосновка, Сорум, Верхнеказымский Белоярско�
го района согласовано Федеральной антимонопольной
службой.

Следует отметить, что действующим законодатель�
ством не предусмотрено ограничение роста тарифов по
отдельным услугам, а ограничивается рост общей платы
за все коммунальные услуги, которые потребляет и опла�
чивает гражданин (теплоснабжение, водоснабжение,
водоотведение, электроснабжение, газоснабжение, об�
ращение с твердыми коммунальными отходами), поэто�
му рост тарифов с 1 июля по некоторым коммунальным

услугам может быть выше установленных индексов (инф�
ляции) за счет отсутствия роста или роста ниже инфля�
ции по другим коммунальным услугам, входящих в со�
став платы за коммунальные услуги.

Таким образом тарифы на коммунальные услуги мо�
гут увеличиваться только с 1 июля. Ежемесячное изме�
нение размера платы, в том числе с 1 января, обусловле�
но изменением объема потребления.

В структуру платежного документа помимо коммуналь�
ных услуг, которые регулируются государством, входят
плата за содержание жилого помещения (включающая в
себя плату за услуги, работы по управлению многоквар�
тирным домом, за содержание и текущий ремонт общего
имущества в многоквартирном доме, за холодную воду,
горячую воду, электрическую энергию, тепловую энер�
гию, потребляемые при содержании общего имущества
в многоквартирном доме, а также за отведение сточных
вод в целях содержания общего имущества в многоквар�
тирном доме) и взнос на капитальный ремонт.

При этом, плата за содержание жилого помещения не
регулируется государством, её размер определяется
собственниками жилых помещений при выборе способа
управления многоквартирным домом (непосредственный
способ управления, ТСЖ, ЖКС, либо с привлечением уп�
равляющих компаний), либо в договоре управления до�
мом. Размер платы за содержание жилого помещения
следует уточнять в своей Управляющей компании.

Контроль за правильностью установления размера
платы за содержание и ремонт жилого помещения, опре�
деления размера и внесения платы за коммунальные ус�
луги граждан осуществляет Служба жилищного и строи�
тельного надзора Ханты�Мансийского автономного окру�
га � Югры, сайт: www.jsn.admhmao.ru.

Информация об установленных РСТ Югры тарифах на
тепловую энергию, холодное водоснабжение, водоотве�
дение, по обращению с ТКО размещена на сайте РСТ Югры
(http://www.rst.admhmao.ru), баннер "База тарифных ре�
шений РСТ Югры" (расположен в нижней части главной
страницы сайта, переход осуществляется по стрелке) и в
разделе "Документы" в подразделе "Приказы службы"/
"Теплоэнергетика"/"Водоснабжение и водоотведение"/
"Обращение с твердыми коммунальными отходами".

Установление нормативов потребления на холодную,
горячую воду, водоотведение, отопление, минимального
размера взноса на капитальный ремонт общего имуще�
ства в многоквартирном доме осуществляет Департамент
жилищно�коммунального комплекса и энергетики Ханты�
Мансийского автономного округа � Югры, сайт:
www.depjkke.admhmao.ru.

Установление нормативов накопления твердых ком�
мунальных отходов относится к полномочиям органов
местного самоуправления муниципальных образований
автономного округа.

Региональная служба по тарифам ХМАО $ Югры

ÁÅÇÎÏÀÑÍÎÑÒÜ

Как стать дружинником?
ОТДЕЛ общественной безопасности администра�

ции Мегиона приглашает горожан вступить в ряды на�
родной дружины для обеспечения общественного по�
рядка совместно с сотрудниками полиции, а также ох�
раны прав и законных интересов граждан.

Народная дружина � это добровольное объедине�
ние граждан, желающих личным участием сделать
жизнь в своем городе безопасней.

Деятельность дружины основывается на принципах
добровольности, законности, приоритетности защиты
прав и свобод человека и гражданина; права каждого
на самозащиту от противоправных посягательств все�
ми способами, не запрещенными законом; взаимодей�
ствия с органами внутренних дел (полицией), иными
правоохранительными органами, органами государ�
ственной власти и органами местного самоуправле�
ния.

Дружинником может стать гражданин Российской
Федерации в возрасте не моложе 18 лет, не имеющий
судимости. По вопросам зачисления в народную дру�
жину следует обращаться в отдел общественной безо�
пасности городской администрации по телефону: 8
(34643) 9�63�47, или в отдел Министерства внутренних
дел по городу Мегиону по телефонам: 8 (34643) 3�12�
58, командиру Народной дружины по телефону: 8 (922)
437�00�85.

ÁÓÄÜÒÅ Â ÊÓÐÑÅ!

“Решить проблему пластикового
загрязнения планеты”

ЕЖЕГОДНО, 15 марта, отмечается Всемирный день
защиты прав потребителей. В прошлом году он был по�
священ теме "Рациональный потребитель", в 2021 году
этот день пройдет под девизом "Решить проблему плас�
тикового загрязнения планеты". Рациональное потреб�
ление � это одна из целей устойчивого развития, кото�
рую приняли государства � члены Организации Объеди�
ненных Наций в 2015 году в рамках повестки дня в обла�
сти устойчивого развития на период до 2030 года.

Тема этого года будет способствовать повышению
осведомленности и привлечению потребителей во всем
мире к принятию и продвижению более экологичных
решений при покупке товаров.

Кампания, посвященная Всемирному дню прав по�
требителей 2021 года, сосредоточена на принципах 7R:
Rethink (переосмысление модели поведения), Refuse
(отказ от ненужной упаковки), Reduce (сокращение по�
требления, в т.ч. пластика), Reuse (повторное использо�
вание упаковки), Recycle (переработка), Repair (ремонт
товаров), Replace (замена пластика на другие материа�
лы).

Роспотребнадзор напоминает, что требования ста�
тьи 7 Закона Российской Федерации от 07.02.1992 г.
№2300�1 "О защите прав потребителей" закрепляют
право потребителя на то, чтобы товар (работа, услуга)
при его использовании, хранении, транспортировке и
утилизации был безопасен не только для жизни и здо�
ровья потребителей, но и окружающей среды.

В рамках проведения Всемирного дня потребите�
лей территориальный отдел Управления Роспотребнад�
зора по ХМАО � Югре в г. Нижневартовске, Нижневар�
товском районе и г. Мегионе совместно с филиалом
ФБУЗ "Центр гигиены и эпидемиологии в ХМАО � Югре"
в г. Нижневартовске и в Нижневартовском районе, в г.
Мегионе и в г. Радужном" организует работу телефон�
ной "горячей линии". Консультацию специалистов мож�
но будет получить в период с 9 по 19 марта по телефо�
нам: 8 (3466) 41�83�89, 8 (3466) 61�32�21.

ÔÅÑÒÈÂÀËÜ

"Мастера и ремесла"
ждёт участников

13 МАРТА МАУ "Экоцентр" приглашает мегионцев с
принять участие в XI Открытом городском фестивале
"Мастера и ремесла". В связи со сложившейся эпиде�
миологической ситуацией в этом году формат прове�
дения мероприятия изменён. Организаторы хотят по�
ближе познакомить жителей с тем, чем живёт музей, и
сколько труда и сил вкладывают мастера, создавая свои
изделия. Детей и взрослых ждут организованными груп�
пами до 25 человек.

В программе фестиваля:
� продажа изделий народных художественных про�

мыслов и ремёсел, произведений декоративно�приклад�
ного искусства от мастеров МАУ "Экоцентр";

� мастер�классы от мастеров Музея народных худо�
жественных промыслов и ремесел МАУ "Экоцентр";

� экскурсия по выставке "Одарённая Эви";
� мешочек с сюрпризами (за участие в мастер�клас�

се каждый участник получает монетки, чем больше моне�
ток, тем больше шансов достать сюрприз из мешочка);

� итоговая викторина.
Фестиваль состоится 13 марта в МАУ "Экоцентр" по

адресу: пр. Победы 30.
Время проведения: с 12.00 до 17.00.
Набор групп для посещения ведётся по телефону: 8�

922�443�13�32 (звонки, sms, WhatsApp, Viber) или
8(34643)2�28�05 (с 10:00 до 18:00).
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Наши наездницы $ победители и призёры

Инструмент развития местных сообществ

ÏÎÇÄÐÀÂËßÅÌ!

КСОИ «Росиночка» поздравляет
с Днём рождения Дмитрия Дмитриевича

ШЛЯБИНА!

Кипит работа повседневно,
Но вот среди обычных дней
Вдруг наступает день рождения
И в этот светлый, славный день,
Тебя мы поздравляем,
Здоровья, счастья и добра
От всей души желаем!

ÌÎÄÅËÜÍÀß ÁÈÁËÈÎÒÅÊÀ

5 МАРТА Модельная
библиотека, расположенная
в Высоком, приняла участие
в митапе "Библиотека � ко�
мьюнити�центр: опыт со�
здания комьюнити�центров
на базе публичных библио�
тек Ханты�Мансийского ав�
тономного округа Югры".
Встреча прошла перед зак�
лючительным этапом реа�
лизации проекта "Комью�
нити�центры публичных
библиотек, как инструмент
развития местных сооб�
ществ", который реализует
Библиотечная ассоциация
Югры при поддержке Фон�
да Президентских грантов.
В этом проекте участвовали
4 модельные библиотеки
нашего региона: ЦГБ им.
А.И. Харизовой в городе
Югорске, Модельная биб�
лиотека г. Нижневартовска,
Леушинская модельная
библиотека им.Н.В.Ланген�
бах и Модельная библиоте�
ка пгт. Высокий.

Участники встречи поде�
лились опытом создания
сообществ на базе обнов�
ленных библиотек. Расска�
зали, с какими трудностями
столкнулись при реализа�
ции этого проекта и как ви�
дят его развитие в буду�
щем. Каждая библиотека
нашла для себя приоритет�
ное направление работы.
Например, библиотека го�
рода Югорска стала инфор�
мационным центром для СО
НКО, Леушинская модель�
ная библиотека им. Н.В.

Лангенбаха стала для свое�
го населенного пункта обще�
ственным пространством
для работы объединений и
культурно�досуговым цент�
ром. Модельная библиоте�
ка Выского станет для жи�
телей поселка культурно�ис�
торическим центром.

В рамках реализации
этого проекта в Модельной
библиотеке Высокого нача�
ли свою работу 4 новых со�
общества.

Одним из этапов проек�
та стало анкетирование
среди жителей поселка.
Анализ анкет выявил боль�
шой интерес к истории ма�
лой родины и запрос на
организацию выставки, а
возможно, и на написание
книги о истории Высокого.
Жителям важно, чтобы все
данные о поселке были в
одном месте и этим местом
стала библиотека. Так по�
явилось краеведческое со�
общество "Высокий � пи�
шем историю вместе!". Де�
ятельность сообщества на�
правлена на сбор и сохра�
нение данных о истории
поселка. Это объединение
жителей, которые интере�
суются историей поселка и
владеют информацией о
становлении Высокого.

Участниками поэтичес�
кого сообщества "Литера"
стали жители посёлка раз�
ных возрастов. Его цель �
продвижение книги и чте�
ния среди высоковцев пу�
тем организации интеллек�

туального, творческого до�
суга и вовлечения в обще�
ственную жизнь библиоте�
ки. "Литера" стало именно
тем местом, где каждый
талантливый житель по�
сёлка может поделиться
своими сокровенными
мыслями в кругу едино�
мышленников.

Творческая мастерская
"Хоббиленд" организована
для любителей что�нибудь
смастерить своими руками.
Став участником этого со�
общества, можно научить
других или научиться само�
му делать своими руками
что�то новое, получить но�
вые навыки и умения. Уча�
стники мастерской любят
заниматься творчеством,
общаться, обсуждать про�
читанные литературные
произведения.

Если вы считаете, что с детьми обращаются
жестоко, звоните по телефону:  2$33$50

ÏÀÌßÒÍÛÅ ÄÀÒÛ

ОТДЕЛ физической культуры и спорта администра�
ции Мегиона информирует об успехах мегионских спорт�
сменов конного отделения спортшколы "Юность" на сорев�
нованиях по конкуру и выездке "Кубок Федерации конного
спорта Ханты�Мансийского автономного округа � Югры".

Соревнования проходили в окружной столице с 25
по 28 февраля. На мероприятие было доставлено 16 ло�
шадей � из Мегиона, Югорска, Нягани, Советского и
Сургутского районов. Всего в состязаниях участвовали
85 спортсменов, среди которых разыграно 60 медалей.

Мегионские наездники, тренирующиеся под руко�
водством Эльвиры Качаровой, завоевали 7 золотых, 6
серебряных и 2 бронзовые награды:

� Карпенко Вероника: III место � в программе "Абсо�
лютное первенство", Выездка (зачет дети).

� Конюхова Варвара: I место � в программе маршрут
№1 до 70 см (зачет дети).

� Павлова Ульяна: II место � в программе "Абсолют�
ное первенство", Преодоление препятствий (открытый
класс); I место � в программе маршрут №2 до 100 см
(общий зачет); I место � в программе маршрут №4 до 90
см (общий зачет) и II место � в программе маршрут №5
до 110 см (общий зачет).

� Халикова Наталья завоевала I место � в программе Схе�
ма езды, для любителей Первый уровень; II место � в про�
грамме Командный приз "Дети" (общий зачет) и II место � в
программе Схема езды, для любителей Первый уровень.

� Храмкова Глория заняла I место � в программе "Абсо�
лютное первенство" Преодоление препятствий (зачет дети);
I место � в программе маршрут №4 до 90 см (зачет дети); II
место � в программе маршрут №2 до 100 см (зачет дети); II
место � в программе маршрут №1 до 70 см (зачет дети) и III
место � в программе маршрут №1 до 70 см (зачет дети).

� Ямалтдинова Ляйсан: I место � в программе тест
"Каприль" (зачет дети).

Поздравляем тренера и спортсменов с победой,
желаем дальнейших успехов в спорте!

С 22 февраля начало ра�
боту подростковое сообще�
ство "Поколение Z". Ребята
сами стали инициаторами
создания этого сообщества.
В неформальной обстанов�
ке они могут пообщаться,
поиграть в различные игры,
поработать вместе над ка�
ким�либо проектом.

Современная библиоте�
ка постепенно становится
общественным простран�
ством для реализации про�
ектов и идей. Модельная
библиотека Высокого � это
место для встречи активных
людей, которые делятся
своими мыслями и идеями,
заряжая других.

Коллектив
Модельной

библиотеки
пгт. Высокий

12 марта 1943 года � в
период Великой Отечествен�
ной войны войска 5�й (гене�
рал�лейтенант В.С. Поленов)
и 33�й (генерал�лейтенант
В.И. Гордов) армий Западно�
го фронта (генерал�полковник
В.Д. Соколовский) в ходе Ржев�
ско�Вяземской операции ос�
вободили г. Вязьму.

13 марта 1944 года �
войска 3�го Украинского
фронта (генерал армии Р.Я.
Малиновский) освободили
крупный промышленный
центр г. Херсон.

15 марта 1944 года � началась Полесская наступа�
тельная операция советских войск. Войска 2�го Белорус�
ского фронта (генерал�полковник П.А. Курочкин) нанесли
поражение противнику и вышли в район Ковеля, создав
условия для проведения наступления на Люблинском и
Брестском направлениях.

15 марта 1945 года � началась наступательная Вер�
хне�Силезская операция (15�31 марта 1945 г.), наступа�
тельная операция войск левого крыла 1�го Украинского
фронта (Маршал Советского Союза И.С. Конев) в Вели�
кой Отечественной войне, в целях разгрома верхнеси�
лезской группировки немецких войск и выхода в предго�
рья Судет.

16 марта 1945 года � начало Венской операции войск
3�го (Маршал Советского Союза Ф.И. Толбухин) и 2�го
(Маршал Советского Союза Р.Я. Малиновский) Украинс�
ких фронтов. В результате операции, завершившейся 15
апреля, разгромлена Венская группировка (8 танковых и
1 пехотная дивизий) противника, освобождена Венгрия,
полностью очищена от врага восточная часть Австрии с
ее столицей � г. Вена.

18 марта 1965 года � летчик�космонавт Алексей Ле�
онов впервые в мире совершил выход в открытый космос
с борта космического корабля, пилотируемого летчиком�
космонавтом П.И. Беляевым.

Номера телефонов экстренных служб:
Отдел внутренних дел � 102, 2�00�02, 2�14�73.
Единая дежурно�диспетчерская служба � 112.
Отдел ФСБ РФ � 8 (3466) 600904.
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